
Pièces 5 Pièces

Superficie 124 m²

Référence 84704390

Prix 539 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Découvrez  cette  charmante  villa  d'env.  124  m²  avec  beaucoup  de  potentiel  pour

devenir  une  fabuleuse  maison  familiale  ou  de  vacances,  elle  nécessite  quelques

travaux de rafraichissement.La villa se situe à quelques pas du village, et offre des

jolies vues dégagées.Le rez-de-chaussée vous offre une entrée, une vaste cuisine

ainsi qu'un spacieux salon ouvert avec cheminée et salle à manger donnant sur la

terrasse couverte. Il  y a également une chambre avec salle de douche et toilettes

privatives.A l'étage se trouvent  3 autres chambres de bonne taille  et  une salle  de

bains avec toilettes.Le ...

This  charming  house  has  huge  potential  to  be  a  fabulous  family/holiday  home,  it

just  requires  some  updating  and  refreshing.  The  views  are  stunning  and  the

location  is  perfect,  only  a  short  walk  away  from  the  center  of  the  village.On  the

ground level  is  a  generous entrance,  a  good sized kitchen and a  large open-plan

sitting room with fireplace and dining room leading onto the covered terrace. There

is  a  double  bedroom  with  en-suite  shower  room  and  toilet.Upstairs  are  3  more

good  sized  bedrooms  and  a  family  bathroom  with  toilet.The  garden  of

approximately 4000m2 is full of lush mediterranean ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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